

## CTA rebasa las 600 solicitudes de financiación de proyectos de I+D+i

**En las tres primeras convocatorias de incentivos de 2012, la Fundación recibe 52 propuestas con un presupuesto de 56,51 millones de euros, un 16% más que en el mismo periodo del año pasado**

Corporación Tecnológica de Andalucía (CTA) ha superado la barrera de las 600 solicitudes de financiación de I+D+i recibidas en sus seis años y medio de existencia.

La Fundación recibió en la convocatoria de abril 18 nuevas solicitudes de financiación para proyectos de I+D+i con un presupuesto superior a 18,7 millones de euros,

frente a los 12 proyectos que se recibieron en la misma convocatoria del año pasado.

Las tres convocatorias abiertas hasta la fecha en 2012 suman 52

solicitudes de financiación con un presupuesto de 56,51 millones de euros, lo que supone un 16% más que en las tres mismas convocatorias del año pasado. Pág. 3

## El Comité Ejecutivo aprueba 9 proyectos

El Comité Ejecutivo de Corporación Tecnológica de Andalucía, reunido en Sevilla el pasado 25 de abril, ha aprobado 9 nuevos proyectos de I+D+i, que movilizarán una inversión privada en innovación superior a 6 millones de euros. Pág. 2



Los miembros del Comité Ejecutivo reunidos en la sede de la Corporación.

### SUMARIO

#### La eficiencia, a debate en el Comité de Energía

El Comité de Energía y Medio Ambiente de CTA analizó la eficiencia energética y los procesos limpios en la refinería de Cepsa en San Roque. Pág. 5

#### I+D+i aplicada al diagnóstico médico

El Comité Biotecnológico de CTA analizó en marzo en Málaga el marco estratégico y casos de éxito de productos de diagnóstico innovadores. Pág. 5



Antonio Ramírez de Arellano.

#### Entrevista con el nuevo rector de la US

El rector de la Universidad de Sevilla (US), Antonio Ramírez de Arellano, habla de la situación y futuro de la Universidad y el valor de CTA en la transferencia. Pág. 6